

Meike Argast
Geschäftsstelle im Haus der Großregion
11, Boulevard J.F. Kennedy
L-4170 Esch-sur-Alzette

Ergebnisprotokoll der Videokonferenz der QuattroPole-AG „Covid“ am 14.06.2021

Teilnehmer/innen:

Luxemburg: Christiane Schaul
Metz: Emmanuelle Champigny
Saarbrücken: Heike Bornholdt-Fried
Trier: Florian Zonker
Geschäftsstelle: Florence Guillemin, Meike Argast

Entschuldigt: Matthias J. Berntsen

I. Begrüßung und Vorstellung der TeilnehmerInnen

Florence Guillemin, QuattroPole-Geschäftsführerin, begrüßt alle TeilnehmerInnen zur 1. AG-Sitzung „Covid“. Sie betont, die Wirkung und Bedeutung von einem grenzüberschreitenden Städtenetz, wie QuattroPole, besonders in Pandemie-Zeiten.

Alle TeilnehmerInnen stellen sich vor:

- Florian Zonker, Leiter des Krisenstabs der Stadt Trier, Berufsfeuerwehr Trier
- Heike Bornholdt-Fried, Büro des Oberbürgermeisters und Internationale Beziehungen
- Christiane Schaul, Leiterin der Personalabteilung der Stadt Luxemburg
- Emmanuelle Champigny, Leiterin der Stadtverwaltung sowie stellvertretende Generaldirektorin für Entwicklung, städtische Dienstleistungen und Energie der Stadt Metz

II. Kurzer Austausch über aktuelle Covid-Situation in den Städten

Alle TeilnehmerInnen berichten von den coronabedingten Geschehnissen der letzten 1,5 Jahre, insbesondere bzgl. der Grenzschließungen und dessen Konsequenzen für die Grenzregion.

III. Aktualisierung der Übersichtstabellen

↳ Es wird vereinbart, die Tabelle regelmäßig zu aktualisieren. Hierfür wird eine Plattform/Cloud von der Geschäftsstelle organisiert, von welcher das Dokument jederzeit abrufbar sowie modifizierbar sein wird.

- Diese Tabelle könnte auch als Informationsdokument für die OBs dienen. Die Geschäftsstelle wird diese im Rahmen der Vorstandssitzung am 28. September vorstellen.
- Es wird vorgeschlagen, dass neben den Regeln auch aktualisierte Infektions-, Inzidenz-, sowie Impfangaben mitaufgenommen werden könnten.
- Es wird vorgeschlagen, die jeweils geltenden Regeln beim Vorlegen eines digitalen Impf- bzw. Immunitätsnachweis mitaufzunehmen.
- Diese Informationen könnten auf der QuattroPole-Internetseite hochgeladen werden, um Tourismus-, sowie Kulturinteressierten, alle wichtigsten Regeln für einen Besuch in den vier Städten zusammenzustellen.

Sitz/Siège

QuattroPole e.V.
c/o Landeshauptstadt Saarbrücken
Rathausplatz 1
D – 66111 Saarbrücken

Geschäftsstelle/Secrétariat :

QuattroPole e.V.
Haus der Großregion / Maison de la Grande Région
11, Boulevard J.F. Kennedy
L – 4170 Esch-sur-Alzette
Tel: +352 247 80 112 / 115
Mail: info-quattropole@granderegion.net

Bankverbindung / Compte bancaire

Sparkasse Saarbrücken
IBAN: DE91 5905 0101 0067 0795 09
BIC: SAKSDE55

IV. Organisation der Zusammenarbeit in der Covid-AG

- Es wird vorgeschlagen, mindestens eine weitere Videokonferenz zu organisieren zur Schaffung einer Grundlage der Arbeitsgruppe.
- Frau Champigny erklärt, dass sie im Falle einer weiteren Sitzung, bzw. eines Informationsaustausches, durch Frau Sandrine Parazza-Monthé sowie Laurent Moncelle der Stadt Metz, vertreten werde.

- | |
|--|
| <ul style="list-style-type: none">↳ Es wird vereinbart, Kontaktdaten der Covid-AG-Teilnehmer auszutauschen.↳ Der nächste Termin der Covid-AG wird am 19. Juli um 10h30 stattfinden. |
|--|

Esch-sur-Alzette,
den 24.06.2021